

令和4年8月29日

保 護 者 様

大阪市立南港北中学校

校 長 明 石 弓

## 不審者情報について(注意喚起のお願い)

処暑の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、

本校教育にご協力いただき誠にありがとうございます。

先週8月26日(金)17時ころ、本校正門近くを中学生2名が自転車で通ろうとしたところ、突然知らない40歳位の男性が持っていたカバンを振りまわし、本校中学生が殴られるというトラブルがありました。加害の男性はかけつけた警察に連行され、被害をうけた中学生も大きながはなく、幸い大事にはいたっておりません。

ただ身近な地域で起こったトラブルですので、中学校としてもしばらく安全確保のため見回りをおこなう予定です。保護者のみなさまもお子様が出かけるときには「誰とどこへいくのか」、「何時ごろ帰ってくるのか」、「緊急の場合はどう連絡をするのか」など確認して見守っていただけきますようお願いいたします。

ご心配をおかけしますが、地域や保護者のみなさまと連携して子どもたちを見守っていきたいと考えておりますので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。